
Superficie 250 m²

Référence 485V1542M

Prix 3 339 000 €

Valbonne
Maison à vendre (06560)
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Coup  de  cœur  assuré  pour  cette  demeure  provençale  située  au  calme  avec  une

vue  magnifique  sur  les  montagnes  et  collines  environnantes.  La  bastide  et  ses  2

annexes d'environ 250m² plus sous-sol de 50 m² environ avec caves et celliers ses

compose : entrée, toilettes invités, double séjour avec cheminée, cuisine dinatoire

sur  magnifique  terrasse  couverte  avec  barbecue,  four  à  pizzas,et  salon  d'été,

buanderie. A l'étage : 4 chambre , 2 salles de bains une dépendance avec salle de

fitness ou studio et salle de douche. 1 mazet en pierre au charme authentique Le

jardin de 3556 m² en belles ...

You're  sure  to  fall  in  love  with  this  peacefully  located  Provençal  residence  with  a

magnificent  view  of  the  surrounding  mountains  and  hills.  The  bastide  and  its  2

annexes of approximately 250m² plus basement of approximately 50m² with cellars

and  storerooms  consists  of:  entrance,  guest  toilet,  double  living  room  with

fireplace, dining kitchen opening onto a magnificent covered terrace with barbecue,

pizza oven, and lounge summer, laundry room. Upstairs: 4 bedrooms, 2 bathrooms

an  outbuilding  with  fitness  room or  studio  and  shower  room.  1  stone  mazet  with

authentic charm The garden of 3556 m² ...

AGENCE DE L'OLIVIER

2A et 4 RUE GRANDE - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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